

Fecha: 30-08-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: "Debemos fortalecer la actividad industrial, pero cuidando el medioambiente"

Pág.: 24 Cm2: 776,4 VPE: \$933.220

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida



n el aniversario 175 de la comuna de Coronel, la diputada María Candelaria Acevedo, toma un tiempo en la agenda legislativa y conversar sobre la comuna que la vio nacer y desarrollarse. Consciente de los problemas que afectan a la ciudad, apunta al fortalecimiento de la industria, pero con responsabilidad ambiental, y reconoce el "increíble potencial" en materia pesquera.

¿Qué significa Coronel para usted?

Es la comuna en la que nací y en donde he desarrollado gran parte de mi vida. Es una comuna que me ha dado todo, reconociendo incluso mi labor como luchadora por los derechos humanos. Entonces resumir lo que representa Coronel para mi resulta bastante complejo, porque son miles de recuerdos los que tengo en esta comuna, de la que hasta hoy soy una vecina más.

¿Cuáles creen que son las grandes deudas que hay con la comuna?

Hoy por hoy existe un gran problema en materia de seguridad. No hay que ser un gran analista para darse cuenta de que la penetración del crimen organizado, de bandas de narcotráfico han generado un clima de inseguridad bastante grande en la comuna, y es esa una de las grandes deudas. Otro gran problema tiene relación con la conectividad, en donde el colapso de la ruta 160 afecta profundamente la calidad de vida de los coronelinos y coronelinas

¿Cuál debiera ser la vocación productiva de Coronel?

Históricamente Coronel ha estado ligada a la actividad industrial, pasando desde la explotación del carbón, hasta la generación eléctrica con las termoeléctricas. En ese sentido creo que se debe mantener esa línea, la del fortalecimiento de la actividad industrial, pero claramente, ajustándolo a procesos productivos eficientes, y amigables con el medioambiente. No se puede permitir que Coronel siga siendo una zona de sacrificio o transición como se llama actualmente



MARÍA CANDELARIA ACEVEDO, DIPUTADA DEL DISTRITO 20:

"Debemos fortalecer la actividad industrial, pero cuidando el medioambiente"

Oriunda de la comuna, la diputada del PC cumple con su primer período legislativo, y desde esa tribuna apunta a los desafíos de la comuna minera, las deudas que existen y llama a los coronelinos y coronelinas a cuidar su territorio, dando una real demostración de descentralización.

> La comuna igualmente tiene un potencial increíble en el área pesquera, más todavía considerando que la actual ley de Pesca que discutimos en la Cámara de Diputados y Diputadas tiene como uno de sus objetivos el aumento del consumo humano de peces, por lo tanto, ahí existe una oportunidad para crear nuevos puestos de trabajo asocia-

¿Qué mensaje le daría a los coronelinos o a quienes decidieron vivir ahí?

A los coronelinos y a quienes han optado por vivir en esta comuna les diría que cuiden esta comuna. Una que es rica en historia, y que sin duda tiene desafíos, y que para sacarlos adelante se necesita de la voluntad y el empuje de todos y todas quienes vivimos en Coronel, combatiendo así al centralismo, y a la postergación que se ha dado hacia los territorios que están en la ribera sur del Biobío

